



**PNC-Präsident Dirk Süß ehrt Narren für elf- und 22-jährige Mitgliedschaft.**

Foto: Gangl

# Narren außerhalb der Saison aktiv

## Plittersdorfer Narren-Club zieht Bilanz

**Rastatt** (ar) – Der Plittersdorfer Narren-Club (PNC) hat in seinem Jahreskoffer immer wieder eine besondere Aktion parat. Eine davon sind die über 1 000 Frühlingsblumen, die im Herbst 2013 am Ortseingang gepflanzt wurden.

Eigentlich war es die Narrenstrafe der letztjährigen Rathausstürmung, die Ortsvorsteher Mathias Köppel zu erfüllen hatte. Doch viele Mitglieder des PNC legten mit Hand an und pflanzten die Blumenzwiebeln am Ortseingang. „Das positive Ergebnis kann seit Wochen schon begutachtet werden“, sagte PNC-Präsident Dirk Süß bei der Jahreshauptversammlung.

In seinem Bericht sprach Süß von 395 Mitgliedern zum Jahresende 2013, wovon allein rund 150 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene bis 25 Jahren in den Tanzgruppen und anderen Gruppierungen des PNC aktiv sind.

Aktiv ist der Verein nicht nur zur Fasnachtszeit. Organisiert wird jährlich ein Kostüm-Secondhand-Verkauf, der PNC beteiligt sich jedes Jahr am Rastatter Fasnachtsumzug sowie an Veranstaltungen und Umzügen befreundeter Vereine in der Region. 2013 luden die neu

gegründeten „Schnoogebadscher“ zu ihrem ersten Sommerfest ein, zu dem auch ein „Schnoogebadschertanz“ einstudiert wurde.

Die Mitglieder beteiligten sich mit einer Damen- und einer Herrenmannschaft am Vereinsschießen des Schützenvereins Edelweiß und am Kegelwettbewerb beim Pfarrfest. Die Damen der Garde führten die Straßensammlung für die Kriegsgräber durch. „Ihr seid ein aktiver Verein, der überall im Ort gesehen wird und dabei ist“, lobte Werner Schneider in Vertretung von Ortsvorsteher Köppel den PNC. Als Wahlleiter gratulierte er der stellvertretenden Vorsitzenden Ulrike Glatt zur Wiederwahl. Gewählt wurden weiterhin die zweite Schriftführerin Sabine Borr und die erste Kassiererin Ilona Ritsert. Diese tritt die Nachfolge von Irina Kohler an, die nach 27 Jahren als Kassiererin ihr Amt niederlegte.

Süß überreichte für elf Jahre Mitgliedschaft die Urkunde an Thomas Fritz, Laura Meisch, Liana Müller, Dirk Süß und Andreas Weber. Für 22 Jahre Mitgliedschaft erhielten Thomas Beile, August Hehnle, Patrick Hehnle und Gisbert Lorenz eine Ehrennadel.